



Scotiabank | COLPATRIA

- Plan tradicional**
 - Financia hasta 100% del vehículo con tasa, cuota y plazos fijos durante la vigencia
 - Pagos mensuales
- Plan 50 - 50:**
 - Cancela hoy 50%, 60% o 70% del valor del vehículo y el saldo dentro de un año
 - Durante los 12 primeros meses se paga intereses y seguros
 - Si no puede cancelar el saldo final, automáticamente será diferido a 48 cuotas
- Otros planes**
 - Plan periodo de gracia
 - Plan estudiante

Banco Finandina

- Ecology Car Banco Finandina**
 - Tasas desde 0,79% NMV
 - Plazo máximo 60 meses
 - Financiación hasta de 100% del vehículo
 - Se financia punto de carga para el cliente, seguro y matrícula sin afectar capacidad de pago
 - Financiación para cambio de batería en el quinto año (según tipo de vehículo)

Banco de Occidente

- Occiauto Planeta Azul**
 - Se financia por un plazo de hasta 84 meses

Fuente: Andemos, Sondeo LR / Gráfico: LR-AL

Los más vendidos en el mercado

Según el reporte a septiembre de vehículos eléctricos e híbridos de Andemos, la Asociación Nacional de Movilidad Sostenible, el vehículo más vendido en Colombia es el Kia Niro con 51 unidades vendidas en lo corrido del año y un acumulado de 525. A este le sigue el Mercedes Benz Gle 450 4Matic que cuenta con 33 vendidos a septiembre y un acumulado de 124. En la lista siguen con 20 vendidos en el año el BMW i3, cuyo acumulado es de 111. El top cinco lo cierran el Renault Zoe y el Twizy Techic con 19 y 18 vendidos en 2019, respectivamente.

desde los \$39 millones, valor del automóvil eléctrico más pequeño del país, el Twizy de Renault; hasta más allá de los \$155 millones, que es el precio del BMW i3.

Además de las facilidades de los bancos, con el fin de elevar la cantidad de estos autos en las calles, el Gobierno ha tomado medidas que son uno de

los principales atractivos de estos carros, pues están exentos de algunos impuestos, en ciudades como Medellín y Bogotá no tienen pico y placa y además su costo de mantenimiento es significativamente más bajo en comparación a los no eléctricos.

MARGARITA CONEO RINCÓN @marrosa06

para manejar su dinero

planificación financiera”, comentó Im, de 28 años, en un correo electrónico. Los influencers como Im, que pueden percibir ingresos de siete dígitos atrayendo cantidades de seguidores, están llamando la atención de administradores de patrimonio que buscan expandirse.

“Los influencers se dan cuenta de que necesitan asesores de riqueza en los inicios de sus carreras”, señaló John Mele, director ejecutivo de la unidad de de-

portes y entretenimiento de Morgan Stanley. Eso no es inusual para muchos jóvenes influencers, la mayoría de los cuales tienen poca experiencia con el sistema financiero más allá de las cuentas corrientes y de ahorro.

Las relaciones de los administradores de patrimonio tradicionales con los clientes “deben ser auténticas, intencionales y genuinas”, afirmó Mason Champion, directivo de Morgan Stanley.

BOLSAS. EL VALOR MÁS ALTO FUE US\$62,75 POR BARRIL

Precio del petróleo sube por posibles acuerdos entre EE.UU. y China

BOGOTÁ

Desde el pasado viernes, los precios del petróleo han venido incrementándose, para el cierre de la jornada del lunes los precios de cotización del petróleo subieron 4%, esto, ja-lonado por razones de peso como señales de avances en las conversaciones entre las dos economías más grandes, China y Estados Unidos las cuales vienen teniendo fuertes choques comerciales desde 2017.

Según lo reportado por el diario económico de México, El Economista, “las conversaciones comerciales entre Estados Unidos y China avanzaban bien y Washington apunta a firmar un acuerdo inicial este mes, dijeron altos funcionarios del gobierno de Donald Trump, ofreciendo tranquilidad a los mercados mundiales tras casi 16 meses de disputa arancelaria”.

De esta manera, en la jornada de ayer según informó la agencia de noticias, Reuters, los precios del crudo subieron impulsados por diferentes razones como perspectivas de una mayor demanda de este, datos laborales positivos de Estados Unidos, y lo que venía avizorándose desde la sema-

na pasada, un avance en cuanto a las expectativas de un posible acuerdo entre Washington y Pekín.

Además, Reuters reveló que el Ministerio de Relaciones Exteriores de China, dijo que los dos presidentes de las economías más grandes del mundo, han estado en contacto continuo a través de “diversos medios”.

Según analistas del mercado petrolero, la otra razón relevante para que la tendencia de los precios del crudo estuviera al alza, es el dato del desempleo de EE.UU., el cual alivio el temor de la desaceleración económica global, que en consecuencia podría haber mermado la demanda del petróleo.

En medio de la jornada del lunes, los picos más representativos fueron el de las 11:14 am cuando se registró el precio más alto de US\$62,75 por barril en el Brent, y el precio más bajo de la jornada estuvo al rededor de las 2:40 pm, cuando cayó hasta US\$62,05 por barril, aunque se mantuvo por encima del valor de apertura y muy cercano al precio de cierre de la jornada del mercado.

ANA MARÍA SÁNCHEZ BURBANO
amsanchez@larepublica.com.co

COMPORTAMIENTO DEL PETRÓLEO

REFERENCIA BRENT



Fuente: Bloomberg

Gráfico: LR-GR



Juan David Ballén
Analista de la firma Casa de Bolsa

“Después de varios intentos, en diciembre Aramco haría su IPO, lo cual podría anticipar un petróleo fuerte para este cierre de año y que la Opep prolongue su recorte de producción”.

Salida de Aramco a bolsa movió el mercado

Según el analista de Casa de Bolsa, Juan David Ballén, la salida de la petrolera estatal Saudi, Aramco, a cotizar en la bolsa de Riad, prevé un precio de petróleo fuerte, pues esta resaltó por haber tenido un beneficio neto de US\$46.938 millones en el primer semestre del año, y ser una de las petroleras más grandes del mundo. Sin embargo, el analista afirma que esto podría ser momentáneo y el precio del crudo podría mantenerse estable o tender a la baja por la débil demanda y sobreoferta a nivel global.

PARA LEER

BANCOS

El dinero plástico



Los autores de este libro hablan sobre la revolución digital en materia de compra y préstamos, centrándose en la historia de las tarjetas de pago. Además de usar su experiencia como consultores de Visa, hablan desde el diseño y la fabricación de las tarjetas, hasta la manera en la que funciona la plataforma bilateral en este negocio.

VARIOS AUTORES / MIT PRESS / PÁGS. 384

BANCOS

Dinero: una historia de amor



Una guía para desenredar sus problemas financieros la entrega la autora de este texto, quien asegura que a sus 28 años alcanzó su independencia financiera. Se convierte en un divertido manual, que pese a que según getAbstract no tiene consejos novedosos, sí entrega útiles percepciones e información sobre el manejo del dinero.

KATE NORTHROP / HAY HOUSE / PÁGS. 237

BANCOS

Del concepto al consumidor. Una teoría



¿Qué hacer para que una gran idea se convierta en un éxito? Esta pregunta la responde Phil Baker, quien ha asesorado a grandes compañías del mundo como Polaroid, Apple y Fuego. Dentro de sus recomendaciones, explica por qué necesita tener socios en Asia, dónde buscarlos, cómo seleccionarlos y cómo manejar estas relaciones remotas.

PHIL BAKER / FT PRESS / PÁGS. 197